



Tiene Cámara de Diputados nuevo presidente de la Mesa Directiva

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Por decisión unánime a partir de este martes, **Sergio Gutiérrez Luna** es el nuevo presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**. Tras el fallecimiento de **Ifigenia Martínez**, los diputados avalaron a Gutiérrez Luna con 420 votos a favor; en tanto, Dolores Padierna quedó como vicepresidenta.

Es abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho, donde también hizo su maestría y un posgrado; además, ha ocupado diversos cargos públicos como el del coordinador de asesores en el Senado de la República y subdirector de Asuntos Jurídicos del Instituto Electoral entonces Distrito Federal.

<https://drive.google.com/file/d/1XqjV5ABBkf5XmqvE4BTAPWkfVXn5wPH8/view>